



TENNISCLUB LOHMAR E.V.

NEWS 2018

Bestes Wetter zum Saisonstart

Die Sommersaison ist eröffnet – die Clubfahne weht seit dem 15.04.18!

Er ist schon ein erfahrener Hase, wenn es um die Eröffnung der Sommersaison geht und dazu traditionell die Clubfahne in den Wind gehangen wird. Wer? Siegfried Barschkett natürlich!

Nachdem sich Siegfried zuvor mit bedächtigem Schritte dem Fahnenmast genähert hatte, um dort seines Amtes zu walten, musste er doch die mittlerweile stark in Mitleidenschaft gezogene Clubfahne einer näheren Inspektion unterziehen. Zum Teil nicht mehr akzeptable und sogar schon fadenscheinige Bereiche zeugten von einem jahrelangen Spiel mit Wind und Wetter und hätten weiteren Naturkräften nicht mehr lange standgehalten. So nicht! dachte Siegfried und sprach's auch aus!

Unsere gut organisierte Clubfee, Angelika Voglrieder, nahm sich daraufhin ein Herz, radelte schnell und hoffentlich verkehrsgerecht nach Hause, holte eine frische Ersatzfahne und lies Siegfried diese abermals in Augenschein nehmen.

Nach dieser Qualitätsprüfung war es dann endlich so weit: gemeinsam mit Manfred Ames wurde die Fahne unter den Blicken der anwesenden Clubmitglieder gemächlich nach oben gezogen und weht seither weithin sichtbar am Clubhaus.

Manfred nahm diesen Akt zum Anlass und unterrichtete die Anwesenden über abgeschlossene und noch in Aussicht stehende Planungen des Clubs für die diesjährige Freiluftsaison. Als erstes Clubevent finden am 21.-22.04.18 die diesjährigen Schnuppertennistage für potenzielle Neumitglieder statt. Anschließend dürfen wir die gesamte Freigabe der Plätze erwarten.

P.S.: für alle die nicht bei diesem traditionellen Ereignis zugegen waren: Ihr habt etwas verpasst! Zumindest ein kühles Kölsch!

Jahreshauptversammlung 2018

Am 4.03.2018 fand in Anwesenheit von 21 Vereinsmitgliedern und des Vorstandes unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

Manfred Ames als Vorsitzender des TC Lohmar begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung. Nach der Ehrung unserer langjährigen Vereinsmitglieder berichtete der Vorstand über

- die Mitgliederentwicklung (knapp 360 Mitglieder bis Ende 2017)
- die Entwicklung eines Werteleitbildes
- die Aktivitäten rund um unsere Außenanlage und des Clubhauses
- den Finanzhaushalt unseres Clubs, insbesondere auch zu geplanten Investitionen
- die sportlichen Erfolge in 2017, die Mannschaftsmeldungen, den Medenspielbetrieb sowie die geplanten Turniere in 2018
- die Jugendversammlung und
- die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Clubs.

Die Jahreshauptversammlung stimmte einstimmig dem vorgestellten Haushaltsplan zu. Ebenso wurde der Vorstand nach Bericht der Kassenprüfung einstimmig entlastet.

Innerhalb der regelmäßigen Vorstandswahlen wurden gewählt:

- Manfred Ames zum Vorsitzenden
- Heribert Kraus als Clubwart
- Sascha Himmel als Öffentlichkeitswart
- Rainer Bukowski und Michaela Sauermann als Kassenprüfer

Die an alle Mitglieder versandte Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen.

PIA NOVA Cup 2018 - es geht wieder los!

Mit frischem Schwung ins neue Tennisjahr - so startete traditionell das erste Turnier für alle Tennisbegeisterten des TC Lohmar in den Sportaktiv Rhein-Sieg Tennishallen in Hennef.

Nachdem im letzten Jahr das bisherige erfolgreiche Organisationsteam freiwillig „in Rente“ ging, konnten sich jetzt Mario & Carina Follmann ganz in ihrer neuen Aufgabe als Organisatoren beim 21. PIA NOVA Cup beweisen. Und das gelang ihnen auch hervorragend, so dass alle 57 Spielerinnen und Spieler von Anfang bis Ende ein perfekt organisiertes Turnier erleben durften.

Dabei wurde an Altbewährtem festgehalten, so dass auch in diesem Jahr nach der Begrüßung wieder ein 10-minütiges „Pflichtprogramm“ (Aufwärmen und Gymnastik) die Spieler auf die kommende sportliche Anstrengung vorbereiten sollte. Hier engagierte sich unser langjähriges Vereinsmitglied Werner Beck, und nahm alle mit in ein motivierendes Bewegungsprogramm.

Anschließend traten die Teilnehmer wieder in gemischten Doppelpaarungen mit jugendlichen und erwachsenen Spielerinnen und Spielern gegeneinander an und kämpften sportlich fair um jeden Punkt. In insgesamt vier Runden á 25 Minuten, in immer neuen Paarungen, waren also so viel Spiele (Punkte) wie möglich zu gewinnen, denn am Ende des Turniers sollte der Sieger mit den meisten gewonnenen Spielen feststehen und geehrt werden. Bis zur Siegerehrung verblieb immer ausreichend Zeit, um sich zwischen den eigenen Spielen mit einem Stück Kuchen zu stärken und dabei den anderen spannenden Spielpaarungen zuzuschauen.

Insgesamt 10 Preise konnten durch die freundliche Unterstützung mit Sachspenden der Lohmarer Unternehmen VR-Bank Lohmar, Reisebüro „Reisefahnder“, Linden Apotheke, Sportshop Halpaus, Restaurant Da Lorenzo und Hennes Optik/Hörgeräte an die Siegerinnen und Sieger verteilt werden. Zusätzlich konnten Startgelder der teilnehmenden Jugendlichen durch eine großzügige Spende der Werner Witt Filtersysteme GmbH beglichen werden.

Ein besonderer Dank gilt auch Frau Gensicke der Sportaktiv Rhein-Sieg GmbH für die durchweg gute Versorgung während des Turniers.

Mit insgesamt 29 gewonnenen Punkten erspielte sich Margarete Weishaupt souverän den 1. Platz und nahm gerne den Wanderpokal entgegen. Den 2. Platz erklommen die spontan und kurzfristig als Ersatz eingesprungenen Frieder Winkelmann und Marc Opitz aus unserer Tennisjugend mit zusammen 28 Punkten. Auf Platz 3 landete Gisela Bergemann mit 27 gewonnen Punkten.

Platzierungen

Platz 1 Margarete Weishaupt – 29 Punkte

Platz 2 Frieder Winkelmann und Marc Opitz – 28 Punkte

Platz 3 Gisela Bergemann – 27 Punkte

Platz 4 Guido Drewke – 25 Punkte

Platz 5 Fabian Nentwig – 24 Punkte

Platz 6 Oliver Bollmann, Nadine Drewke, Monika Seifert, Uschi Rinker (je 23 Punkte)

Platz 7 Karl-Heinz Lukas – 21 Punkte